

# *Honduras ratifica reunión de Celac por política migratoria de Trump*

---



Imagen: Archivo.

Tegucigalpa, 27 ene (RHC) El gobierno de Honduras ratificó este lunes la convocatoria de urgencia de una reunión de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños -Celac-, para tratar el tema de las deportaciones masivas adoptadas por el gobierno de los Estados Unidos.

En declaraciones a una radioemisora capitalina, el viceministro hondureño de Relaciones Exteriores, Gerardo Torres, afirmó que el encuentro de presidentes de la Celac se mantiene para el próximo jueves en formato híbrido.

La cita sigue en pie, confirmó Torres, tras precisar que la reunión se celebrará pese al impasse entre Colombia y Estados Unidos por discrepancias sobre la nueva política migratoria de la administración de Donald Trump.

El presidente colombiano, Gustavo Petro, prohibió el ingreso de aviones militares norteamericanos que transportaban a ciudadanos de esa nación sudamericana esposados, al alegar que no estaban recibiendo un trato digno.

Este tema surgió porque varios países, entre ellos Brasil y Colombia, expresaron su inconformidad con el nuevo mecanismo de deportaciones implementado por Trump.

Los migrantes son transportados en aviones militares, esposados y tratados como si fuesen delincuentes, denunció el vicecanciller.

A su juicio, es fundamental que como región “establezcamos un diálogo sólido para enfrentar las implicaciones de estas políticas y abogar por un trato digno a nuestros compatriotas migrantes”.

“Es importante generar ese diálogo sobre los cambios en la política migratoria de Estados Unidos. Donald Trump ha creado un mecanismo nuevo para la devolución de los inmigrantes”, remarcó Torres.

En esa línea, el encuentro de la Celac buscará articular esfuerzos entre los países miembros para garantizar el respeto de los derechos humanos de los migrantes, al tiempo que se explorarán alternativas para gestionar los flujos migratorios de manera efectiva y humanitaria.

El vicecanciller explicó que la convocatoria responde al interés de este mecanismo de concertación e integración latinoamericano y caribeño en discutir temas clave como migración, cambio climático y la promoción de una posición unificada frente a desafíos comunes.

Será la tercera reunión extraordinaria convocada bajo la presidencia pro t mpore de Honduras, mostrando nuestro compromiso con la unidad del bloque, subrayó el diplom tico. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#) ).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375171-honduras-ratifica-reunion-de-celac-por-politica-migratoria-de-trump>



**Radio Habana Cuba**